

DOS LESIONADOS SIN RIESGO VITAL

Auto se incendia tras colisionar con poste de tendido eléctrico y provoca corte de luz en Chanco, Pelluhue y Curanipe

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ

CHANCO. Un accidente se registró a la 1.40 hora de la madrugada de ayer en la Ruta M-50, kilómetro 22, en sector Los Ruiles, trayecto que conecta las comunas de Chanco y Pelluhue.

Según información preliminar, el conductor perdió el control del vehículo en una curva, impactando un poste de energía eléctrica existente en el lugar. Producto del impacto, el automóvil resultó quemado en su totalidad, siniestro que fue controlado oportunamente gracias a personal de bomberos.

El conductor y su acompañante fueron trasladados al Hospital de Cauquenes, ambos con lesiones de carácter reservado y sin riesgo vital.

A raíz del accidente, se generó un corte de energía eléctrica que afectó a las comunas de Chanco, Pelluhue y Curanipe, el cual se extendió por un lapso aproximado de 40 minutos.

Al lugar concurrió personal de Bomberos y equipo de emergencia de

la empresa eléctrica, quienes adoptaron las acciones correspondientes para restablecer el suministro eléctrico.

A pesar de la magnitud del accidente, no fue necesario cortar el tránsito en la ruta.



Chanco, Pelluhue y Curanipe permanecieron alrededor de 40 minutos sin luz producto del incidente.